

LE PETIT JOURNAL

Le théâtre de Monsigny a été construit en 1772 par Albert Debayser. Le théâtre possédait une capacité de 500 places. Il accueillait des bals, des banquets, des concerts des opéras comiques et des spectacles de magie.

Le théâtre de Monsigny représente son compositeur Pierre-Alexandre Monsigny.

Le théâtre a vécu plusieurs incidents comme des incendies où il fut détruit une première fois en 1854 puis la façade fut abîmée par la guerre en 1945. Il a été reconstruit en 1955 puis à nouveau en 1964.

En 1992, l'intérieur a connu plusieurs restructurations visant à rendre le théâtre plus confortable et plus sécurisé.

La salle est un théâtre à l'italienne en forme un demi-cercle sur cinq niveaux. Les couleurs intérieures sont dans les tons rouge et or.

Mon ressenti :

La visite était sympathique, Les deux guides savaient expliquer leur travail. Elles nous ont appris des choses sur le théâtre Monsigny .

Elles étaient sympathiques avec nous. Ce n'était pas une visite ennuyeuse ; j'ai adoré les couleurs du théâtre de Monsigny .

Cependant, je n'ai pas envie de voir une pièce de théâtre car cela m'intéresse pas

malgré les bonnes explications des guides je n'aime pas. J'encourage à aller visiter un jour un théâtre pour le voir une fois dans sa vie. Mathis Gobert.

